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番号 質問者 主な質問項目

１．「ごみ出し支援」の取り組みについて

　　　高齢者のごみ出しを支援する取り組みについて。

　　　現在実施している事業の現状と今後の取り組みについて。

２．高齢者等の移動支援策について

　　　運行コースとデマンド方式等について。

　　　ぐるぐるバスのコースから外れている地域への対策。

　　　タクシーチケットの配布。

３．地域の高齢化に備えた取り組みについて

　　　地域の高齢化が進む中で、自治会のあり方や、それに対しての行政の考え方。

　　　地域担当職員制度の現実的な取り組み方。

　　　がんばる事業の考え方。

1．新図書館建設に関して

　　　図書館整備方針策定委員会の位置づけは。

　　　コーディネーターの配置。

　　　司書の配置。

　　　図書購入予算の確保。

　　　桜の木をどうするか。

２．生徒指導提要改定に向けて

　　　生徒指導提要はどう変わるか。

　　　校則の見直しや点検について。

　　　制服について。

３．ぐるぐるバスについて

　　　ぐるぐるバスの検証。

　　　費用対効果と町民満足度。

　　　選挙投票への活用を。

４．コロナの対応

　　　小学校・保育所でのマスク着用の考え方。

　　　コロナ対応について。

１．2022年度職員の定数と配置について

　　　定数条例に基づいた職員配置の状況について。

　　　退職職員数と新採職員の各課配置数について。

　　　会計年度職員の配置について。

２．高北病院が担う地域医療の課題について

　　　2022年３月の総務省の方針転換の市町村への通知方法や概要などについて。

　　　現在の病院経営強化プランとの対比について。

　　　病院経営委員会の議論経過や今後の対応について。

３．新産廃施設の建設の動きについて

　　　本体工事の施工業者の決定について。

　　　実施設計の概要説明の日程と内容などについて。

　　　連絡協議会の発足について。

４．コロナ感染対策について

　　　世代別の３回目接種終了の状況について。

　　　４回目の接種計画について。

５．まちづくり計画について

　　　佐川町歴史的風致維持向上計画（第２期）の概要。

　　　焼酎蔵の耐震結果などについて。
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１．スプリング入りの家具について

　　　今年度、高吾北清掃センターの受け入れについて。

２．道の駅について

　　　国道33号線の現在、国土交通省計画について。

　　　無料スペースの公園計画について。

　　　地元観光バスの広告連携について。

３．６次産業について

　　　町内の６次産業の取り組みについて。

４．挨拶について

　　　役場内での挨拶について。

１．国旗掲揚と愛国心教育について

　　　佐川町役場では、祝日の国旗掲揚をどのようにしているか。

　　　全ての祝日に国旗掲揚をすることは可能か。

　　　役場だけではなく、町内のその他公的機関において同様に国旗掲揚をすることは可能か。

　　　「日の丸」「君が代」の意味などについて、町立の学校での教育は現状どうか。

　　　愛国心教育について、町長のお考えはどうか。

２．若者の投票率について

　　　投票率向上対策会議を過去３回開催しているが、その結果、佐川町ではどのような

　　　取り組みをしているか。

　　　山形県遊佐町のような「少年議会」の取り組みについてはどう考えるか。

３．ＬＧＢＴＱについて

　　　昨今のＬＧＢＴＱへの風潮をどのように捉えているか。

　　　ＬＧＢＴＱへの現在の対応状況と今後の取り組みについて。

１．農業振興について

　　　町長が思い描くこれからの農業の方向性や厳しい販売環境下で儲かる農業へのお考え。

２．農業振興作物について

　　　佐川町の農業振興作物はしばらく変わってなく地域に合う有望作物の模索探究の現状と

　　　今後について。

３．農済の所得補償制度加入農業者への掛け金補助

　　　青色申告決算をする積極的な農業者は、自助努力で万が一に備え所得補償制度へ

　　　加入しているが、掛け金が高いこともあり経費に占める比率が高くなっている事から

　　　経営の安定と佐川の農業の未来を切り開くため補助の検討を。

４．農村型地域運営組織（農村ＲＭＯ）の推進取り組み

　　　農村の暮らしを持続的に支えていく事業体の育成。

　　　今後、この10年で農業就業者の大幅な減少が予測される中、安心して農村で働き

　　　生活できる環境を整えていく事が重要。

　　　しごと・くらし・活力の連携した仕組みづくり。

　　　高知県農村型地域運営組織形成推進交付金交付要綱を参照。

１．人・農地プラン作成状況について

　　　令和３年度に作成予定であった人・農地プランの作成状況、その内容について。

２．高齢者に対するスマホ勉強会について

　　　以前質問したスマホ勉強会について、再度その内容を問う。デジタル化が進む中、

　　　防災や高齢者施策の情報伝達に必要なスマホの活用を推進する施策として必要である。

３．道の駅開設に向けた取り組み状況について

　　　３月定例会後の道の駅開設に向けた新たな取り組み内容、考え方について前回の

　　　質問を踏まえて問う。

4 山本和輝

5 宮﨑知惠子

6 田村幸生

7 下川芳樹



４．再犯防止推進計画の策定について

　　　県内で進んでいる再犯防止計画の策定について、保護区管内の内容を一元化すべく

　　　関係町村との連携並びに保護司会との情報共有を図るべきだ。

５．新型コロナ対策の現状について

　　　新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の活用内容について。

１．民生委員の現状は

　　　全国的にもなり手不足が問題になっている、わが町の状況は。

　　　町として解決、改善の策や取り組みはあるか。

２．道の駅の進捗状況は

　　　世界情勢による材料費の高騰などあるが、進捗状況は。

　　　公園部分に置く遊具についてどのような層をターゲットにした計画か。

　　　野外イベントができるステージの設置を求む。

３．奨学金の返還補助制度について

　　　制度の利用状況は。

　　　地元への周知と移住促進との連携状況は。

４．４月より全面施行されたパワーハラスメント防止措置法について

　　　佐川町の現状は。

　　　佐川町ではどのような対応・周知をしているか。

　　　今後の方針、町長の考えは。

7 下川芳樹

8 岡林哲司


